



# ききょう

茂木中合言葉「学び合い・高め合い・やり抜く」

## 学校教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 自他を大切にする生徒
- 3 最後までやりぬく生徒
- 4 進んで奉仕する生徒

## ◇桔梗祭 ～[知-ガ] きらめく笑顔 はじける歌声 ここから始まる新時代！～

10月29日（土）に桔梗祭を開催しました。新型コロナウイルス感染症対策の徹底を図りながら、体育館でステージ発表を行い、校舎内で美術や書道等の作品を展示しました。

発表については、生徒会役員を中心に準備を進めました。開会式後のステージ発表では、全校合唱の後に合唱コンクールと特設合唱部の発表がありました。どの学級も合唱の発表に向けて、朝・放課後等の限られた時間の中で一生懸命に練習に取り組んだ結果、美しい歌声が体育館に響き渡りました。合唱発表の最後は、特設合唱部が、磨き上げてきた歌声で観衆を魅了しました。続いて、吹奏楽部の演奏が行われました。一人一人が奏でる美しい音色が重なり合い、とても感動的な演奏となりました。午後の自由発表では、7つのグループと個人が趣向を凝らしたダンス・演奏・映像作品を披露し、続く閉会式では合唱コンクールの結果発表に一喜一憂していました。保護者の皆様には、御観覧いただきありがとうございました。



## ◇県中学校駅伝競走大会 男子の部 ～粘り強い力走に感動！～

11月5日（土）に、栃木県中学校駅伝競走大会が那須野が原公園特設周回コースで開催されました。6区間の全長18.01kmのコースを各地区から出場した代表チームと競い合いながら最後まで粘り強い力走を見せ17位で



ゴールしました。郡市大会では3位だった順位が、芳賀地区出場校では2位となるなど、この大会に向けて努力した成果が出ました。

## ◇県新人各種大会～バレーボール部 準優勝！～

11月10日（木）から行われた、県新人各種大会に、野球部、バレーボール部、卓球部、柔道部、剣道部の選手が団体・個人で出場しました。バレーボール部が準優勝するなど大活躍でした。バレーボールの試合は、準決勝まで全て2対0のストレートで勝ち進み、決勝では、1対2で瑞穂野中に惜しくも敗れました。



どの部も2年生を中心に、郡市各種大会の後に課題克服に向けて練習しました。その成果を発揮し、県の強豪校の選手を相手に、堂々と戦い抜きました。



## ◇職業人の講話～将来の職業や生き方を考える～

11月19日（土）に「職業人の講話」を実施しました。感染症対策のため当初、対面で行う予定だった講話を、学校又は学校外にいる講師と家庭にいる生徒をオンラインでつなぎ双方向型で行いました。茂木町内やそれ以外で活躍されている様々な職種の皆様に講師として話をいただきました。今回の講話は、将来の職業や生き方を考える良い機会となりました。講師の皆様は次の通りです。

①たかの動物病院	高野 亨 様	⑥高野病院	小池 直輔 様
②モビリティリゾートもてぎ	平山 千尋 様	⑦フリーランス	鶴田 道孝 様
③木村自工	木村 有希 様	⑧パティスリーヒラサリ	平澤 諒太 様
④プロダクション人力車	宮地 慎吾 様	⑨茂木町役場	堀江 順一 様
⑤ TIS「とちぎスポーツ医学センター」	小野 龍一 様	⑩森百貨店	森 敦 様
	齋藤 隆行 様		



## ◇JA共済県下小・中学生交通安全ポスターコンクール ～最高賞「知事賞」を受賞～

JA 共済県下小中学生交通安全ポスターコンクールにおいて、3年生の河上愛奈さんの作品が最高賞の知事賞に輝きました。河上さんの作品は、たくさんの道路標識を背景に画面の割れたスマホを手にした表現で交通安全の大切さを訴えています。

【知事賞】3年 河上 愛奈

